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. 1I-35St-de~ ßeliagen zu den Stett~gr!lPhl!lchenPfötokollen 
• . l t . 

. dei NotlunnirateaXVU,gesetiscbunillperiooe 
A N FRA G· E· 

der Abgeordneten Dr. PARTIK~PABCE, HAIGERMOSER 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Fprschung 

betreffend Subvent ionen a n Amnesty I ntetnationa 1 

In dem von Amnesty International veröffentlichten Jahr~sbericht für~as 

Jahr 1986. wird den österreichischen Polize{behörden vorgeworfe~,Personen 
in Gewahrsam mißhande 1t zu haben. Konkret wurden die Fä lle von kurt Schwarz 

und Herbert Matejka geschildert, die behaupt~ten, gesthlagen und mit Elektr6~ 

schocks mißhandelt worden zu se'in. Aufgrund der behaupteten Vorfälle wurde 

österreich in die Liste derjenigen Staaten aufgenommen, denen die Anwendung 

von Folter vorgeworfen wird. 

Wie sich nun aufgrund von parlamentarischen Anfragen, die verschiedene Ab~ 
.. . 

geordnete in diesem Zusammenhan·g an den Bundesmin i·st'er für Inneres riChteten, 

herausstellte, entspr~chen die geschilderten Vorfälle nicht der Realität.~· 

Da Amnesty International durch schlecht recherchierte Berichte und durch 
unfund ierteAussagen Behauptungen pub 1 i z iert~ die dem Ansehen österre ichs .• 

.. in der Öffent 1 ichkeitSchaden zufügen können~ richten >die unterzeichneten Ab~ ., 

geordneten an den Bundesminister. fUr Wissensthaft und Forschung die nach

stehende 

Anfrage:. 
....• :. 

. .. 
. ., . ,: 

1. Erhält A~nesty Internation~l v6m Bundesminist~rium für Wiss~nschaft 

und Forschung Subvention~n? .' .' . '. 

',' '. 

2. Wenn ja, in welcher Höhe sind die Sub~entjonenan Amnesty Internat.ionalr 
. . 

3. Unterstützt das Bundesministerium für· Wissenschaft und Torschung . 

I , ~ 

in irgendeiner anderen form Amnesty International? . 
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